

Nadie se ha pronunciado: ni ministro Cataldo ni Dirección de Educación Pública (DEP)

Magisterio exige respuesta de la DEP por aumento del valor hora a \$25 mil

● Directiva regional del Colegio de Profesores enviará carta a parlamentarios que participaron en mesa educativa y así exigir su respaldo a petición que beneficiará a docentes magallánicos

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Estamos a menos de dos semanas para el inicio del año escolar, y aún existe incertidumbre en los profesores magallánicos, pues llevan meses sin recibir una respuesta por parte de las entidades educativas a la petición generalizada de los profesionales de la educación en relación al aumento del valor hora de clases a \$25 mil.

Alicia Aguilante, presidenta regional del Colegio de Profesores recuerda que la lucha ha sido incansable, tanto así, que en los primeros días de enero se dirigieron al Congreso Nacional para plantear esta situación al mi-

nistro Nicolás Cataldo, pero quedaron a la espera de una respuesta concreta.

“Resulta que, como en el 2024 no hubo pronunciamiento de nadie, ni de la DEP, ni del ministro (Cataldo), solo el SLEP en diciembre hizo esta propuesta para ver si la DEP podía incrementar el valor hora y la DEP nunca respondió al ejecutivo”, señaló.

La dirigente, recuerda que este incremento fue ofrecido por el director ejecutivo del servicio educativo, señalando que “él nos iba a dar respuesta a la petición que nosotros hicimos

Desde el Magisterio, sostienen que esta solicitud para que exista un reconocimiento a la labor docente en el aula”.

“Nosotros quedamos muy por debajo, de lo que muchos compañeros asistentes ganan. Que independiente de los logros que ellos pudieron hacer por parte de ellos porque es una lucha constante al igual que nosotros. Pero, los que hacemos las clases somos nosotros”, agregó.

¿Hay movilización?

Cansados de esperar, desde la directiva regional del Colegio de Profesores comentaron que enviarán un oficio a parlamentarios locales para poner urgencia a esta tratativa, ya que el ministro Cataldo se habría comprometido, tras la reunión con los dirigentes, a enviar una respuesta concreta, situación que por



CEP/DA

Desde la dirección regional del Magisterio señalan que si no hay respuesta, habrá movilización.

el momento nadie se ha pronunciado.

“Nosotros les dijimos al ministro en la mesa. Si no hay un

pronunciamiento favorable de parte de ellos, nosotros vamos a empezar movilizadas y lo lamentamos mucho por nuestros

estudiantes, por nuestros apoderados, pero nosotros el año pasado estuvimos muy calladitos”, concluyó Aguilante.